
（回答）
ご意見をいただきありがとうございました。洗濯機は、コイ
ンランドリー事業者により定期的な点検・清掃が行われてお
りますが、ご意見をいただき、事業者に当該洗濯機の確認を
依頼したところ、他の病棟の洗濯機と状態が違う様子が確認
され、メーカーによる修理を行い、状態が改善しました。引
き続き、定期的な点検や清掃を行ってまいります。

ドラム型洗濯機がカビ臭く感じた。



（回答）
毎日、環境整備の際にコンセントの差し込み口まで
確認するよう院内で徹底していきます。

病棟においてコンセントの差し込みが甘く、取れそ
うになっているコンセントをよく見かけた。火災の
原因にもなるので、きちんと差し込んで欲しい。
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